



VORBEUGENDER BRANDSCHUTZ

Auf dem Gebiet des vorbeugenden Brandschutzes arbeitet Südluft mit namhaften Herstellern von Löschsystemen zusammen. Gerade in neuerer Zeit hat es umfangreiche Untersuchungen von Löschsystemen in gewerblichen Küchenbereichen von der Berufsgenossenschaft „Nahrungsmittel und Gaststätten“ (BGN) gegeben. Diese Untersuchungsergebnisse sind in folgenden Publikationen zusammengefasst:

- › BGN-Projekt „Fettbrände“
- › BGN-Schriften: Ergebnisbericht
- › BGN-Projekt „Fettbrände“ + Videofilm „BrandHeiss“
- › Arbeitssicherheitsinformation (AS I) 2.15.1, 9.30.

Die auf Löschtechnik spezialisierten Unternehmen haben auch im Rahmen dieser Untersuchungen den neuesten Stand der Technik nachgewiesen. Sie garantieren so einen optimalen Schutz.

Ein Gütesiegel in diesem Bereich stellt die VdS-Zulassung (VdS = Verband der Sachversicherer) dar. Diese ist an bestimmte Kriterien geknüpft und garantiert so einen Funktions- und Qualitätsstandard.

Weitere Vorteile dieses Siegels sind der Nachweis von Wirksamkeit und Funktionalität im Bereich der Feuerlöschtechnik.

Dazu kommt außerdem, dass alle deutschen Sachversicherer, beim Einsatz einer vom VdS anerkannten Anlage, geringere Versicherungsprämien in Aussicht stellen.

All diese Vorteile nutzt Südluft in der Zusammenarbeit mit diesen Firmen aus, um Ihnen eine kompetente und umfassende Beratung zur Verfügung zu stellen.

Die Vorteile für den Kunden liegen klar auf der Hand:

Komplettlösungen aus dem Haus SÜDLUFT in Verbindung mit VdS-geprüfter Löschtechnik garantieren dem Kunden Qualität und Sicherheit.